

Metal Lube participará en el Campeonato del mundo de Raids TT

19/07/2016



El equipo MetalLube Raid Team participará este fin de semana en la prueba del Campeonato del Mundo "Baja España-Aragón". El piloto eldense José Augusto González "Capu" y su copiloto, la villenense Pochola Hernández en su Mitsubishi L200 Proto se enfrentarán a los mejores corredores del mundo. Teruel celebrará esta dura prueba

del 21 al 24 de julio. Este será un recorrido de **más de 800 km contra el crono al que hay que añadir la dificultad del terreno y las altas temperaturas** que tendrán que afrontar tanto la mecánica del coche como ellos.